
和田直也。
最年少★岐阜市議会議員
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皆様の声をお聞かせ下さい
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和田直也を大きくする会
〒500-8851 岐阜市大宝町 1-5 
TEL + FAX： 058-251-2638
E-mail： office@wada-naoya.jp
URL： http://www.wada-naoya.jp/

身長155センチ、

まだまだ小さいままです。

みんなで大きくして
くだ

さい！

♪
♪

♪ いつも青空が広
がるまちへ

　　　　　  　　
　今日も全力で

頑張ります！

▼ 和田直也のプロフィール
1980 　岐阜市生まれ　
（岐阜幼稚園、木之本小、本荘中 卒業）
1999 　県立岐阜商業高校 卒業
2006 　立命館大院 修了（法学修士）
　　　　　　　～ 会社員を経て ～
2007 　岐阜市会議員 初当選 （26歳）

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

市会議員って毎日何しているの？
議員報酬・政務調査費って何に使っているの？
市議会で質問した政策はその後どうなっているの？
ひとつひとつを丁寧に。ＨＰで全面公開！ 
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< そもそも必要？ >　　　< 誰が実施すべき？ >　　  < 中身のチェック >

▼ ▼

▼ ▼

★平成２２年第３回定

例会が閉会しました。

今回の議会では、岐阜

大学医学部等跡地再開

発計画が主な議題とな

り、多くの議員が質問

に立ちました。

★このうち、第１期整

　備として予定されて

　　いる（仮称）中央

　　　図書館に加え、

　　　今回新たに提起

　　　　された市民活

　　　　動交流センタ

　　　　ーについては、

 

大阪市の事業仕分けを視察

2010 年 < n夏 号 No.2>2010 年 < 夏 号 No.2 >

進む！自治体の内部改革！
事業仕分けを段階的に進めます。

近隣の類似施設との違

いや、部局間連携が不

十分ではないかと指摘、

さらに市民の皆様の声

を十分に把握すること

要請しました。基本計

画については、改めて

パブリックコメントの

制度を活用して、市民

の皆様の声を伺うこと

になりました。７月１

日号の「広報ぎふ」に

詳細が掲載されていま

す。市のＨＰからもコ

メントして頂けます。

行政
岐阜市

！ 岐阜市版
！

不要　　→ 廃止すべきもの

民間　　→ 

国・県　  → 国・県が実施

★そもそも「つかさの

まち」づくりは、県政

司る司町という地名か

ら由来しています。こ

れまで約５年間かけて

市民の公募委員、有識

者など関係者が加わり、

議論を重ねてきました。

いよいよ新しい時代の

「つかさのまち」づく

りが始まります。多く

の皆様の声を反映して

よりよいまちづくりを

目指します。皆様のア

イデアをお寄せ下さい。

岐阜大学医学部等跡地再開発計画
県政司る「司町」から、新しい市民の時代の「つかさのまち」へ！

！

★「なんでもかんでも」から「あるもの探し」へ！ 都市経営の考え方を転換します。

！

約30m
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▼ 断面イメージ

② 憩い・にぎわい広場

① 岐大医学部跡地施設

④ 第２期整備施設

③ 旧 県庁舎
現 県総合庁舎

① (仮称)中央図書館・市民活動交流センターを建設予定
② 緑や水を活かした利用価値の高い広場を整備予定
③ 県は建物の前面部分の保存を表明。再活用法は検討中
④ 利便性の高い行政機能（新市庁舎）を検討中

★ 新しい時代の「つかさのまち」づくり。

・・・
・

 

ほしい情報をわかりやすく 市政の動きをより詳しく

０８年度 マニフェスト大賞  地方議員部門  ベストホームページ賞にノミネート！

▼

▼
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民間が主体的に
実施すべきもの

 

和田直也 検索
一発
検索

★ 政策シンクタンク

「構想日本」の協力で

大阪市が独自で進める

事業仕分けの作業を視

察しました。大勢の市

民が見守る中、弁護士

や有識者、一般市民等

から構成された「仕分

け人」が、ゴミ収集、

公衆トイレ、市営地下

鉄、市斎場、図書館の

運営等の事業について

市の取り組みを厳しく

チェック。市担当部局

　

の改革に向けた誠意も

感じられました。岐阜

市においても市民の皆

様にわかりやすい形で

改革が進むよう、導入

を含めて要請します。

▲ 大阪市の事業仕分け（議論がテキパキ進みます）


